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Стыдливость есть у каждого человека, но степень или 

порог стыдливости у всех разный. Изначально он был 

одинаков у всех. В Эдемском саду Адам и Ева были 

наги и не стыдились друг друга, но после грехопадения, 

произошло нечто, они устыдились своей наготы и 

решили скрыть ее.  

Когда люди размножились на земле, стало понятно, что 

мужчины смотрят на женщин как-то по-особенному. Если проанализировать историю, мы 

можем увидеть, что все народы на протяжении многих времен покрывали свою наготу 

полностью. Долгое время это оставалось так. 

Сегодня дьявол избрал тактику менять стандарты Бога постепенно и методично, он делает 

это на протяжении многих-многих лет, расшатывая устои общества. Дьявол знает 

слабости людские. Мы должны помнить, что участвуем в духовной войне и иметь твердое 

основание – истину. «Когда разрушены основания, что сделает праведник?» (Пс.10:3). 

Если мы сегодня оставим место для дьявола, то проиграем. 

Такие культуры, как Египет, Греция, Рим, Хананейские царства были разрушены 

развратом. Дьявол постепенно производит подмен понятий. Из поколения в поколение 

люди соглашаются с его ложью. Если сейчас церковь ничего не сделает, мир будет 

продолжать катиться в пропасть. Мы призваны что-то сделать.  

Дьявол навязывает сегодня свои стандарты. Мир сегодня говорит: «Красиво – это 

сексуально, эротично, красиво то, что обнажает человека». Если человек одевается не 

сексуально, его не всегда признают красивым. Сегодня все источники информации 

работают на это. Давайте задумаемся, как себя ведут женщины в рекламе? Дьявол везде 

привносит элемент эротичности – телевидение, интернет, СМИ, литература. Давайте 

задумаемся, что дьявол говорит этим в сердца людей?  

Что сегодня красиво с позиции Бога в отношении одежды? Какой для нас критерий? О 

чем мы думаем, когда смотрим на себя, покупая одежду? В 1Тим.2:9 мы читаем 

относительно одежды: «чтобы также и жены, в приличном одеянии, со стыдливостью и 

целомудрием, украшали себя не плетением [волос], не золотом, не жемчугом, не 

многоценною одеждою». 

Что должно быть настоящим критерием в выборе одежды? Одежда должна быть 

скромной, приличной. Должен быть правильный приоритет при покупке одежды, в 

первую очередь одежда должна нравиться Богу. Писание говорит, что красиво то, что 

скромно. Если первым критерием в одежде будет скромность, Бог будет благословлять 

вас. Если вы думаете, что это не столь важно, обратите внимание на слова, записанные в 

Мк.9:42 «А кто соблазнит одного из малых сих, верующих в Меня, тому лучше было бы, 

если бы повесили ему жерновный камень на шею и бросили его в море». 



Зачастую женщины выступают в роли искусительниц. Мужчинам сегодня приходится 

часто контролировать свой взгляд. Бог сотворил нас разными. Когда вы в браке, вы 

можете обнажаться друг перед другом, это еще более скрепляет ваши отношения. Но 

когда это было вынесено на улицу, пришли многие проблемы – похоть, измены, разводы, 

дети без отцов. 

Сегодня по всему миру идет разрушение морали, Божьих оснований. Это еще один 

признак кончины времен. Если церковь не станет на правильно основание, не скажет 

«нет!» греху, разврату, беззаконию, мы будем терпеть поражение. 

Что может сделать церковь, чтобы остановить разврат? 

1. С детства воспитывать целомудрие в детях. Девочкам уже в 2-3 года нужно 

объяснять, что нельзя поднимать платья, нужно одевать их не в короткие юбочки, но в 

одежду приличной длины. Это подготовит их к тому, чтобы они могли в дальнейшем 

носить целомудренную одежду. Если сегодня мы не будем прилагать усилия, чтобы 

правильно воспитывать своих детей, следующее поколение будет еще хуже.  

2. Пересмотреть свой гардероб на предмет целомудренности. Мужья, если вы видите, 

что у жены есть нецеломудренная одежда, говорите о том, что не должно быть такого в 

гардеробе. Мама в семье не должна обнажаться перед детьми. Если родители не подают 

достойный пример детям, дети не смогут выглядеть в дальнейшем целомудренно. Не 

нужно оставлять в своем гардеробе одежду, которая не должна быть у христиан.  

Если мы видим, что в детских садиках, школах, институтах воспитатели или 

преподаватели одеты неприлично, об этом нужно говорить, потому что они подают 

пример нашим детям, дети видят их на протяжении всего дня. Если не помогает личный 

разговор, нужно беседовать с начальством, ведь они воспитывают наших детей. Если мы 

будем молчать - ничего не изменится.  

Если вы одеваете в церковь приличную одежду, а в другие места – на работу, учебу – 

недостойную, это лицемерие. Неважно кого именно вы соблазните своим внешним видом, 

это грех. 

Одежда, которую не стоит носить христианке. Любая обнажающая одежда – юбки 

выше колена, одежда с заниженной талией, короткие майки и блузки с декольте, 

обнажающие тело. Обтягивающая одежда – джинсы, леггинсы. Полупрозрачная одежда.  

Если мы будем закрывать глаза на эти проблемы, ничего не изменится. Братья, не 

допускайте взгляды на женщин, заключите завет со своими глазами. Иисус сказал в 

Мтф.5:28 «А Я говорю вам, что всякий, кто смотрит на женщину с вожделением, уже 

прелюбодействовал с нею в сердце своем».  Благословение будет приходить в вашу жизнь. 

Если у вас нет порядка в этой сфере, вы не сможете приближаться к Богу, нормально 

молиться.  

Давайте пересмотрим сегодня свою жизнь, свергнем с себя всякое запинающее нас бремя 

и будем ходить в святости, чистоте и истине. Церковь – это эталон для мира. Мы должны 

быть на том месте, где хочет видеть нас Бог! 


